

Das Bistum Essen und das Abtei-Gymnasium Duisburg trauern um

**Johannes Horn**

**OStD i.K. i.R.**

**\*28.01.1931 +01.11.2021**

Nach dem Studium und einer langjährigen Tätigkeit als Lehrer für die Fächer Deutsch und Geschichte an Gymnasien in Gerresheim und Wattenscheid wurde er zum 1. Juli 1972 vom Bistum Essen als Schulleiter des Abtei-Gymnasiums berufen. Diese Aufgabe füllte er mit Überzeugung und großer Einsatzfreude bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1993 aus. In die Zeit seiner Tätigkeit fielen die Oberstufenreform mit der Einführung von Wahl- und Wahlpflichtfächern, die Umwandlung von einer Mädchenschule zu einem Gymnasium auch für Jungen und damit einhergehend ein deutliches Wachstum der Schülerzahlen. Daher initiierte und begleitete Herr Horn auch eine Reihe von Baumaßnahmen für die Schule, die das Ensemble der Gebäude bis heute prägen. Ein besonderes Anliegen waren ihm immer die Menschen, mit denen er arbeitete. Sowohl die Kolleginnen und Kollegen als auch die Schülerinnen und Schüler, für die er in seiner Amtszeit die besondere Verantwortung trug, berichten von seiner Verlässlichkeit, seiner aufrechten und aus tiefem Glauben geprägten zugewandten Haltung. Die langen Jahre seines Ruhestandes verbrachte er zuletzt im Familienkreis.

Das Abtei-Gymnasium und sein Schulträger, das Bistum Essen, verdanken ihm viel; wir behalten ihn in ehrendem Gedächtnis. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie. Unser guter Gott nehme sich seiner in Liebe an.

Für die Schulgemeinschaft des Abtei-Gymnasiums  
Thomas Regenbrecht  
Schulleiter